



Proponen crear juzgados especializados en violencia familiar .

Por **Billie Parker Noticias** - 26 marzo, 2024



- **La diputada Díaz Tejeda (PRI) impulsa una iniciativa que reforma la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación**

26.03.2024. Ciudad de México.- Para que el Estado cumpla su función de suministrar los servicios especializados apropiados para la atención necesaria a la mujer que sufre violencia, la diputada **Nélida Ivonne Sabrina Díaz Tejeda (PRI)** presentó una iniciativa que reforma y adiciona diversas disposiciones de la **Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación**, para la creación y funcionamiento de juzgados especializados en violencia familiar.